

La [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#) a lancé la création d'un fonds de soutien visant les associations de solidarité. Le but est d'être aux côtés de 8 structures régionales de la Banque alimentaire, du Secours populaire, du Secours catholique, d'Emmaüs, d'Habitat et humanisme, des Restos du coeur, de la Croix Rouge et du Groupement des épiceries sociales et solidaires. 240.000 € leur seront versés dans un premier temps, soit 30.000 pour chacune. Les Départements sont invités à adhérer à la démarche et à compléter les financements accordés aux associations. Une campagne de crowdfunding sur Kocoriko est également lancée pour permettre aux particuliers et entreprises de participer. La Région s'engage à doubler l'effort de solidarité. www.auvergnerhonealpes.fr